

# NGO

## Babinsa Koramil 1311-03/ Petasia Laksanakan Komsos dengan Warga di Desa Korololaki Morut

Patar Jup Jun - [MOROWALI.NGO.WEB.ID](http://MOROWALI.NGO.WEB.ID)

Jul 4, 2024 - 18:17



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Sertu Suleman Babinsa Kodim 1311/Morowali Koramil 03/Petasia melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial dengan warga binaan di Desa Korololaki, Kecamatan Petasia, Kabupaten Morowali Utara, Kamis (04/07/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta mendukung program pembinaan teritorial.

Sertu Suleman menyampaikan bahwa tujuan dari komsos ini untuk memberikan informasi serta mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat setempat. Dalam kesempatan tersebut, Sertu Suleman berinteraksi langsung dengan tokoh masyarakat, pemuda, dan warga desa. Diskusi yang berlangsung meliputi berbagai topik, seperti kondisi keamanan desa, program pembangunan yang sedang dan akan dilaksanakan, serta berbagai permasalahan yang dihadapi oleh warga.

Sertu Suleman juga memberikan penjelasan mengenai peran dan tugas TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Ia mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan serta aktif dalam kegiatan-kegiatan sosial yang dapat meningkatkan kesejahteraan bersama.

“Kegiatan Komsos ini sangat penting untuk menjalin komunikasi yang baik antara TNI dan masyarakat. Melalui dialog yang terbuka, kita dapat saling bertukar informasi dan bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan sejahtera,” ujar Sertu Suleman.

Warga Desa Korololaki menyambut baik kegiatan ini dan berharap agar komunikasi yang baik dengan TNI dapat terus terjalin. Mereka mengapresiasi perhatian dan kepedulian yang diberikan oleh TNI terhadap kondisi dan kebutuhan masyarakat.

Kegiatan Komsos ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Korololaki, serta mendukung tercapainya tujuan pembangunan yang berkelanjutan.